
令和２年石橋北小学校 学校運営協議会議事録

令和２年５月１４日（金）１１：００

於 校長室

【参加者】１３名

・学校運営協議会委員（１０名）

大塩宗里 伊藤弘毅 國枝勝 野口利男 折原利吉 青柳庄一 青柳高弘 大谷淳子

青木浩美校長 安野和美地域連携教員

・社会教育指導員 西本由利子

・事務局

坂本美保教頭 岡本直美教務主任

開会

○任命書交付

１ 校長あいさつ

２ 自己紹介

３ 会長選出・組織

会長 大塩宗里

副会長 野口利男

環境整備支援部 伊藤弘毅

学習支援部 青柳庄一 青柳高弘 安野和美

図書活動支援部 大谷淳子

防犯支援部 折原利吉 國枝 勝

４ 協議内容等

（１）石橋北小学校学校運営協議会運営規程について（校長）

・規定の確認（資料もとに説明）

・児童数は維持している。子どもたちを地域の方と育てていきたい。

（２）石橋北小の教育について（学校概要、経営方針）（校長）

・今年度、創立４０周年を迎える。１１月７日に規模を縮小した記念行事を実施予定。

・児童は、落ち着いており、下級生にも優しい。しかし、主体性が低い。

・学力は平均的。もっと上げられる。あきらめが早く無解答率が高いことが課題。

・体力については、学習より大きな課題。走力、投力、握力、持久力に課題。

・不登校１名（昨年度７月～）登校渋り２名（高学年）

・スクールガードボランティアの活動が１５年目。地域の教育力が高い。昨年度、見

守りの方が５名以上増加。

（３）質疑

①クラスの児童数について、１クラス何人までなのか。

・１～６年まで１クラス３５人になった。３６人になると２クラスになる。３５人の

１、２年生にはスマイルプロジェクト１名が付けられている。１年生は、担任と２

人対応になる。

②履修時間について。子どもたちを追い込むことにならないか。校内の雰囲気も悪く

なり、１年生が詰め込み学習をされたら、学校嫌いになってしまう。先生方の気持

ちのゆとりがほしい。



・子どもたちの様子を見ながら学習を進めていきたい。

・休業中は、動画を作成して学習が進められるようにしている。動画が見られない児

童については学校で見せて対応。

③夏休みについて

・２週間前倒しで始まる。

④保護者懇談会はやっているのか。内容は。育成会懇談会は年２回実施しているが、

保護者との距離感がある。

・授業参観の後、年に２回行っている。保護者の様子は特に変わりない。

⑤石中の学校運営協議会で提案があった。石橋中学校区の共通名簿を作成してもよい

か。名前のみの掲載。

・全委員、名簿作成を承認。

（４）承認

・学校経営方針について、承認していただいた。

次回の予定

・第２回 １１月２５日（水）授業参観、協議、給食試食会


